

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Früher Anmeldetermin bei „Insulaner unner sück“

Beigetragen von JNN am 07. Okt 2023 - 11:10 Uhr

Vom 8. bis zum 10. März 2024 kommen auf Langeoog wieder die Kulturschaffenden der sieben Ostfriesischen Inseln zu ihrem Jahrestreffen „Insulaner unner sück“ zusammen. „Wir freuen uns hier schon riesig und die Vorbereitungen kommen gut voran“, berichtet Klaus Kremer vom Langeooger Organisationsteam.

Um einschätzen zu können, wieviele Unterkünfte das Team für die Gäste reservieren muss, bitten die Organisatoren alle Teilnehmenden, noch im Oktober über die Internetseite www.unnersueck.de eine vorläufige Anmeldung abzugeben, die bis Mitte Dezember jederzeit noch geändert werden könne.

Teilnehmen können nur die Mitglieder der Gruppen und Vereine, die sich aktiv in die Programmgestaltung einbringen. Grund für die vergleichsweise frühe Anmeldung ist, dass das Orga-Team die Zahl der Gäste schwer einschätzen kann, erläutert Kremer: „Auf Borkum waren in diesem Jahr nach zwei Jahren Coronapause knapp unter 300 Teilnehmer dabei und wir wissen nun nicht, ob das das neue ‚Normal‘ ist oder ob wir im kommenden Jahr wieder so viele Gäste haben wie vor Corona. Das erschwert die Planungen und daher bitten wir um eine möglichst genaue Wasserstandsmeldung.“

Für die Unterbringung haben die Organisatoren mehrere Häuser gewinnen können, die sich auf große Gruppen spezialisiert haben und dafür Zimmer in guter Qualität bieten. Wer sich selbst ein Hotel oder anderes Quartier auf Langeoog suchen möchte, zahlt stattdessen eine Unner-sück-Pauschale ohne Übernachtung, aber mit Fährticket, Gästebeitrag, Abend- und Mittagessen, dem traditionellen Band mit Namensschild und einem kleinen Geschenk.

TEXT: NORDERNEYER MORGEN